

Paro registrado

Hoja informativa: enero 2022

El número total de personas inscritas en situación de desempleo en el mes de enero es de 3.123.078 personas. Este aumento en los datos de paro registrado rompe con el descenso que venía produciéndose en los últimos meses del año 2021. Sin embargo, es el mejor registro de un mes de enero de los últimos 25 años.

Al desagregar los datos por sexo, observamos que las **mujeres** representan la mayoría de personas paradas, **58,96%** con 1.841.463 mujeres paradas. Por su parte los **hombres** representan el **41,04%** del total, con 1.281.615 parados.

Al comparar estos datos con los registrados en el mes de diciembre, se observa que mientras que las mujeres aumentan sus cifras (+17.431) el paro registrado masculino disminuye (-258).

Estas diferencias entre sexos, generan una brecha de género en el paro registrado del 17,93%, lo que significa que hay 559.848 más mujeres que hombres registradas al paro. En comparación con el mes diciembre, la brecha de género a aumentado (17,45%).

Al desgranar los **datos por sectores** se observa que ha aumentado en el sector servicios (+33.627) y en el sector agricultura (+2.657), mientras que ha disminuido en el sector de la construcción (- 7.304) y en la industria (-2.421).

En el paro registrado a nivel autonómico, baja en la **Comunidad Valenciana** (-12.188), en la **Comunidad de Madrid** (-9.750) y en **Illes Balears** (-1.539).

